



Communiqué de presse



Saint-Hubert, 6 février 2021

Cession de l'eau ? Il faut un débat démocratique

Le Collège de Saint-Hubert et sa majorité se sont engagés dans la voie d'une vente du réseau d'eau à la Société Wallonne des Eaux (SWDE).

Ils entendent réaliser cette opération à la va vite et sans prendre l'avis de la population.

Nous considérons que cette procédure bafoue les règles de la démocratie participative.

La population de Saint-Hubert doit être consultée sur cette question qui la concerne dans sa totalité.

Dès lors, nous exigeons qu'une réelle consultation soit organisée pour que les citoyennes et les citoyens expriment leur avis.

Une telle consultation suppose au préalable une information objective et complète.

Elle demande aussi du temps pour le débat, pour la réflexion.

Dans son programme électoral, Cap affirmait : « Le citoyen doit être au centre de l'action de la Commune. Il doit être consulté et ses avis doivent être écoutés... » et « Le citoyen informé est un citoyen concerné... »

Nous la prions de passer des paroles aux actes.

Philippe Gilson, 0496694997, philippegilson9@hotmail.com

Séverine Pierret, 0496 965854 / sevpierret@hotmail.com

Mandataires PluS au Conseil communal